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#105  Конференция  контактеров  с  внеземными цивилизациями  в  Санкт-

Петербурге, 12 июня 2020 (Часть 2)

 

01:00 Вопрос о Санкт-Петербурге. Были раньше города на этом месте?

Вопрос: Меня зовут Ольга,  и я как раз хотела задать вопрос про Петербург.

Петербург  такой  город  мистический.  Здесь  очень  много  чудес.  Я  имею  в  виду  не

только  сам  Петербург,  территорию,  на  которой  расположен  город,  а  также  район

Южной и Северной Карелии. Бытует такая теория, что город, которому официально

насчитывают  300  с  небольшим  лет,  не  построили,  а  раскопали.  Александрийский

столп,  части  Эрмитажа,  Атланты,  например  –  все  эти  постройки  не  могли  быть

созданы  теми  технологиями,  которыми  владели  люди  в  XVII-XVIII  вв.  И  даже

сегодняшние современные технологии не могут построить что-то подобное. Насколько

верна  эта  теория,  что  Петербург  находится  на  месте  какой-то  цивилизации?  Есть

сведения,  что здания уходят под землю на 5,  6,  7 метров. Там есть этажи, арочные

проемы огромные, и все это сделано под людей, которые гораздо выше нас ростом. В

Карелии  находят  такие  места,  где  огромные  камни,  огромные  валуны,  очевидно

бывшие  жилища  существ,  которые  отличаются  от  нас.  Я  бы  хотела  уточнить,

насколько верна эта теория, и насколько это влияет на нас.

 Ирина: Спасибо, хороший вопрос.  Представитель Тумесоута желает ответить,

которого зовут  Фулинару.  Он сейчас  на Сириусе на одной из баз на астероиде.  Он

заведовал  базой  на  Земле  на  территории  бывшего  СССР.  Он  говорит,  что  вся

территория России, русского севера, европейской части России была заселена задолго

до того времени, которое вы назвали как дату строительства Петербурга. Люди здесь

жили не только за 300 лет, но и за 500 лет, и за 1000 лет вплоть до войны, которая

случилась  12  000  лет  назад.  И  действительно  на  этом  месте  жили  люди,  которые

являются вашими предками.

То есть, как, в том числе, известно вашим историческим исследованиям, город

Петербург  был  построен  на  месте  более  древнего  города.  Он находился  на  берегу

Балтийского  моря.  Это  была  деревянная  военная  деревянная  крепость,  как  он  мне

показывает. А эта крепость была построена на месте еще более древнего города. Но

как  вы  знаете,  чем  древнее  постройки,  тем  больше  они  по  геологическим,

строительным  и  другим  причинам  уходят  под  землю.  То  есть  старые  здания
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разрушаются,  и  на  их  месте  строятся  новые.  Это  известно  по  археологическим

раскопкам,  когда  на  месте  того  или  иного  поселения  или  чуть  за  его  пределами

обнаруживается, например, поселение древних людей или еще что-либо. И этого очень

много на территории европейской части России, в том числе и Подмосковье, в степях,

например, лесостепных районах. Так называемые курганы, дольмены – это все остатки

древних цивилизаций я бы даже сказал. Тех народов, которые здесь существовали даже

в довоенный период (период 12 000 лет назад). Я хочу напомнить, что в то время на

Земле был другой климат, во-первых. Во-вторых, там был единый континент. То, что

сейчас составляет европейскую часть России – это было частью этого континента. И

естественно после создания человека 3 млн. лет назад и до войны 12 000 лет назад

прошли многие и многие тысячи лет. И следы этой, я бы сказал, единой цивилизации,

смены  поколений,  естественно  сохранились.  Но  от  того,  что  активизировались

вулканы, началась тектонические разломы Земли, землетрясения,  сдвиг ледников на

северном и  южном полюсах  -  все  это  меняло  облик  Земли.  И многие  города  этой

цивилизации  оказались  засыпанными,  залитыми  и  эти  следы  действительно

сохранились. И в довоенный период на месте существования Петербурга, может быть,

немного юго-западнее действительно существовал один из городов той цивилизации.

И многие их тех строений, о которых вы сказали, они были изготовлены в то время. Но

это нужно смотреть конкретно здание, чтобы можно было сказать, что это. Вы можете

задать мне вопрос: "Откуда мне это известно?"- потому что я родился гораздо позже

этих событий. Но это известно из наших исторических данных, которые есть в базах

Межзвездного Союза. Например, у нас есть карта древнего довоенного материка, где

обозначены ваши крупные транспортные узлы, дороги, наши крупные инопланетные

базы и некоторые довольно крупные города. Я даже могу сказать, что мелкие могли не

обозначаться для карт такого пользования, для наших космических исследований.

 

Вопрос: Каменные или деревянные дома?  

Ирина: Они были из камня и из дерева. Они имели разное значение. Во-первых,

из камня строили надолго. Это здания и сооружения, которые выполняли роль храмов,

например.  Научные  лаборатории,  учреждения,  школы.  Бывало,  их  строили даже  со

специалистами Межзвездного Союза. Тогда был более открытый контакт.

 

Максим Русан:  Хотел бы всем пояснить, что до так называемого всемирного

потопа, до изменения континентального шельфа и так далее, и тому подобное, у нас



был контакт.  Мы находились в контакте с ними.  После этой войны контакты были

прекращены.

 

10:00 Зачем нас создали, и в чем заключается эволюция души?

Вопрос:  Я так понимаю, что у каждой цивилизации в нашей Вселенной есть

своя некая Божественная задача. И наша цивилизация человеческая была создана тоже

с какой-то духовной задачей в рамках всей нашей Вселенной. У меня вопрос: какая

задача у нас, как у вида? Духовная задача в рамках всей нашей Вселенной? И второй

вопрос, который вытекает из первого: в чем заключается задача Души человека и в чем

ее эволюционный путь.  В рамках разных религиозных течений существуют  разные

теории.  А  зачем  Душа  попадает  на  Землю,  зачем  она  перевоплощается,  и  какова

конечная  цель  Души?  В  ведической  традиции,  и  во  многих  других,  например,

говорится, что Душа должна вернуться к Богу. Мне интересно получить ответ на этот

вопрос. В чем заключается задача каждого человека и в чем задача всего человечества?

Для чего была создана наша человеческая цивилизация?

 

Максим Русан: Я правильно понимаю вопрос: для чего нас создали, и для чего

Душа воплощается в тело?

Вопрос:  Цель  воплощения  Души  на  нашей  планете.  Может  ли  Душа

воплощаться в других цивилизациях, или она имеет только человеческую природу?

 Ирина:  Спасибо  за  вопросы и  ответ  такой:  для  чего  вас  создали  как  расу.

Ответ:  специалисты,  которые  открыли  ваш  мир  5  млн.  лет  назад  были  с  планеты

Тумесоут. Поэтому на этот вопрос отвечает представитель Тиар, который по контактам

с вами, с планеты Тумесоут. Он подробно изучал вашу историю создания и открытие

вашей планеты его предками. 5 млн. лет назад был открыт ваш мир, на котором уже

была  жизнь  растительная,  биологическая,  живая,  животная.  Были  птицы,  рыбы,

насекомые.  Крупные  млекопитающие,  крупные  рептилии  и  естественно

микробиологический мир. И млекопитающие - отряд приматов, среди которых были

представители различных обезьян. При исследовании этих животных, в них не было

найдено  возможности  для  воплощения  разумного  Духа.  Первые  2  млн.  лет  после

открытия вашей планеты, ученые галактики ждали самоорганизации и самоэволюции

этих приматов, так как они больше всего подходили под роль тех существ, в которых

может на земле воплотиться разумный Дух.  Но прошло 2 млн. лет,  и было решено

ускорить  этот  процесс  работой  по  гибридизации.  Как  я  уже  говорил,  по  созданию



гибрида.  Потому  что  гены  селбетовцев,  тумесоутцев  и  бурхадцев  соединившись  с

генами тела примата, позволили подготовить нервную систему и систему рецепторов

тела примата к воплощению разумного Духа. Для чего это было сделано?

Земля  обладала  уникальным  набором  растительного  и  животного  мира.  Все

богатства  на  вашей  планете:  геологические,  атмосферные,  энергетические

возможности,  которые  есть  в  вашем  мире  -  они  являются  не  так  уж  часто

встречающимися  в  Галактике.  И  тем  более  расположение  Земли  в  космосе,  ее

расстояние от Солнца и так далее, они позволяли развить здесь цивилизацию будущего

- сотрудника нашего Межзвездного Союза. Именно поэтому было решено помочь вам

эволюционировать.  Это  была  цель  научного  сообщества.  И естественно,  как  я  уже

говорил, у нас наука не отделена от духовного познания.  Поэтому следующая цель

научного сообщества – это дать возможность Духам из духовного мира воплощаться

на вашей планете. Разумным Духам, которые живут в духовном мире и воплощаются в

различных мирах. Это ответ на ваш следующий вопрос. Да, воплощения возможны как

на Земле, так и на любой из планет плотноматериального мира, гуманоидного мира.

Воплощения  могут  чередоваться.  Несколько  могут  пройти  на  Земле,  несколько  в

другом  мире,  на  другой  планете.  И,  естественно,  воплощения  возможны  в

тонкоматериальных цивилизациях, плазмоидных цивилизациях, которых даже больше

просто из-за большего количества уровней плотностей, чем плотноматериальный мир.

Таких  цивилизаций  в  десятки  раз  больше,  чем  плотноматериальных.  В  них  тоже

воплощены те же самые разумные Духи, что и мы. И каждый из нас воплощался в

плазмоидных  цивилизациях.  Следующая  цель.  Для  чего  нам  сотрудники  Земли.

Многие Духи хотели воплотиться на вашей планете.  Именно цель воплощения – на

вашей  планете.  Так  как  путем  гибридизации  было  создано  уникальное  существо  с

уникальным  набором  свойств  и  энергий,  именно  земного  примата  и  селбетовцев,

бурхадцев и тумесоутцев в этих уникальных условиях, которые я перечислил, то ваша

цель, цель Духов, которые идут на вашу планету, состоит в том, чтобы приспособиться

к этому телу.  К этому окружению, к этому миру и использовать все это для своего

духовного развития и духовного развития окружающих людей. То есть это позволяет

развить те качества, которые очень трудно или очень долго развивать в других мирах.

В  этом  отношении  ваша  планета  уникальна.  Например,  воплощения  на  Бурхаде  и

воплощения  на  Эслере,  и  воплощения  в  плазмоидных  мирах,  они  тоже  позволяют

развить некоторые качества, которые трудно или невозможно развить на Земле. Я хочу

напомнить о том, что воплощения на какой-либо планете в тот или иной период ее



существования в том или ином времени – это тоже не случайно.  Вы вполне могли

воплотиться в прошлом или будущем Земли. Но раз вы воплотились здесь и сейчас,

значит, вам нужно пройти свои уроки, свои задачи именно в этом времени, именно в

этом обществе, именно в этом окружении. И наставники духовного мира, которыми

являются  консультанты  22-го  уровня  духовного  мира,  Ангелы-консультанты  они

всегда  советуют Душе  воплотиться  в  том или ином мире для набора недостающих

качеств. Какие качества больше всего идут развивать на вашу планету? Их на самом

деле  множество,  но  самые  главные  –  это  развитие  любви,  борьба  с  ксенофобией,

борьба с нетерпимостью, смирение, терпение, развитие трудолюбия и умения жить в

этом обществе и остаться тем духовным существом, который сюда пришел. Не смотря

на материализм вашего общества остаться тем духовным существом, который помнит

о своем Свете.  Это  развивает веру,  доверие  себе,  веру в  этот Свет и  осознанность

восприятия этого Света в том месте, в котором вы родились, в котором вы работаете и

развиваетесь.

 

19:39  Кто авторы книги Урантии? Является ли Шекспир автором своих

книг?

Вопрос:  Здравствуйте,  меня  зовут  Елена  Григорьевна.  У  меня  два  вопроса.

Первый вопрос касается авторства некоторых очень важных документов, я считаю, для

нашей цивилизации.  А второй вопрос связан с цивилизацией нашей планеты Земля.

Для  того  чтобы  сформулировать  первый  вопрос,  я  позволю  процитировать  очень

кратко следующий отрывок:  «В соответствии с мандатом От Века Древних Уверсы

тридцать один документ, описывающий сущность Божества, реальность Рая (Часть I.

Центральная  Вселенная  и  Сверхвселенные),  организацию  и  функционирование

центральной  и  сверх  вселенных,  личности  большой  вселенной  и  высокое

предназначение эволюционных смертных, был подготовлен, сформулирован и изложен

по-английски  высокой  комиссией  в  составе  двадцати  четырех  управляющих

Орвонтона на Урантии, 606-ом мире Сатании из созвездия Норлатиадек во вселенной

Небадон, в 1934 году н.э.»

Кто авторы? Кто эти сущности, которые передали нам эти документы, и истинна

ли та  картина  мироздания  (рай,  Вселенная  Хавона,  локальные Вселенные,  которые

нарисованы в этой удивительной книге Урантии)?

И  второй  вопрос.  Для  меня  он  очень  важен,  потому  что  он  связан  с  моей

профессиональной деятельностью:  является  ли сын перчаточника Уильям Шекспир,



рожденный в 1564 году в  Стратфорде-на-Эйвоне в графстве Йоркшир, автором всех

тех  удивительных  произведений:  «Гамлет»,  «Ромео  и  Джульетта»,  «Макбет»,  154

сонетов? Это пресловутый шекспировский вопрос, который волнует человечество на

протяжении уже нескольких столетий, и споры по этому вопросу не затихают.

 Ирина:  Сейчас конкретизируем вопросы. Кто автор только что прочитанного

вами текста? Кто автор книги Урантии и насколько истинная там информация? Все ли

произведения  Уильяма  Шекспира  принадлежит  его  личности?   По  данным

Межзвездного  Союза  и  по  названию  Небодон,  которое  вы  произнесли,  я  узнаю

(говорит  Раом Тийан),  что  автор  того  текста,  что  использовал  слово  Небодон  был

представитель  цивилизации  Плеяд.  Один  из  представителей  цивилизации  Плеяд,

который  называется  примерно  Тхриолама.  Эта  цивилизация  не  является  колонией

Бурхада, но их гены там есть. Это тоже гибрид. Тхриолама - это цивилизация, которая

тоже одно время контактировала очень тесно с представителями    Земли и Бурхада.

Она входит не в Межзвездный Союз, а в Галактическую Федерацию Света. Она очень

тесно  контактирует  с  футиссовцами,  и  Небодон  –  это  слово  на  их  языке,  которое

означает так называемую локальную Вселенную. Что такое локальная вселенная? Это

вселенная,  проявленная  в  данном времени и в  данном месте  пространства,  которое

может быть исследовано приборами или познано умом. Если смотреть книгу Урантии,

я хочу сразу подчеркнуть, что по данным Межзвездного Союза ее писали несколько

людей,  контактеров,  которые  были  в  контакте  с  представителями  различных

цивилизаций. То есть то, что вы можете прочитать в следующем абзаце, может быть

передано  вообще  эслеровцем или  шиморцем,  или  еще кем-либо.  Передавали  также

плазмоидные цивилизации.  То есть это было написано несколькими универсальным

контактерами. Насчет истинности, та информация, которая там содержится, отражает

представление  тех  специалистов,  которые выходили на  контакт  с  контактерами,  но

которая была воспринята, естественно, через призму их убеждений и понятий. То есть

тем языком, который они могли воспринять. Но чтобы понять - истинна ли она или

нет,  ее  надо  перевести  в  терминологию  Межзвездного  Союза,  которой  мы  все

пользуемся.  Судя  по  тому  тексту,  который  вы  сейчас  прочитали,  там  шла  речь  о

различных  названиях  и  о  том,  что  они  называют  раем  и  адом,  нужно  будет

конкретизировать.  Это  их  вариант  реальности  и  истинный  для  них.  Что  касается

истины для меня лично, то я считаю, что передавать информацию контактеров нужно

более  простым  и  понятным  языком,  не  используя  по  возможности  специальных

терминов. То есть даже название планет, галактик и всего того что есть – всех миров



желательно  давать  на  как  можно более  понятном языке контактера,  чтобы он смог

адекватно передавать ее людям. Потому что именно в этом цель контакта. Чтобы не

сбить  с  пути,  чтобы  не  запутать  сложными  философскими  категориями,  а  чтобы

максимально  открыть  истину.  Поэтому  у  нас  существуют  целые,  можно  сказать,

институты специалистов по разработке контактных ситуаций. То есть по правильной,

последовательной передаче контактов со знанием того или иного контактера. Лично я

считаю, что истина состоит в том, что тот рай и ад описаны, они являются образами

высоких  и  низких  вибраций  духа.  Я  лишь  хочу  подчеркнуть,  что  то  или  иное

состояние, оно не начинается после смерти тела. Оно начинается еще при жизни в теле.

Вы  продолжаете  пребывать  в  тех  вибрациях,  которые  у  вас  были  при  жизни  и  в

духовном мире. Как я уже говорил, там существует 24 уровня в мире невоплощенных

Духов. Они разделены, и с  1 по 6 – это уровни демонов. Но демоны – это ваше русское

название,  которое  взято  из  вашей культуры,  например.  В действительности,  это  не

существа  с  рогами,  хвостом и так  далее.  Это вибрационные Духи,  в  вибрационном

уровне которых отсутствует понятие Света. Это что касается книги Урантии. Нужно

всю терминологию согласовать и перевести в терминологию Межзвездного Союза, для

того чтобы я через контактера мог адекватно и правильно ответить на ваш вопрос. Я

знаком  только  косвенно  через  изучение  материалов  контактных  ситуаций  данной

планеты.  Что касается  Шекспира,  лично мое мнение,  которое составлено на основе

того, что я о нем знаю и слышал: не только все произведения Шекспира принадлежат

его  руке,  но  он  был  тоже  контактером.  И  не  только  контактером  с

тонкоматериальными цивилизациями и с некоторыми гуманоидными. Я думаю, у него

был  самый  хороший  контакт  с  его  высшей  духовной  сущностью,  которую  вы

называете Высшим Я. И вообще с духовным миром. И он, когда писал те или иные

свои произведения, то действительно казалось, что они принадлежат разным людям по

написанию  текста,  по  построению  текста.  Но  нужно  помнить,  что  в  случае

контактерских текстов, которые переданы через него, Специалист или его Куратор, как

мы  его  называем,  передает  свои  образы.   Лично  я  считаю,  что  большинство  его

произведений были написаны в состоянии контакта или воспоминания о контакте.  И

еще очень возможно, что у него была частично разблокирована память об образах его

прошлых воплощений, например. Это мое личное мнение, которое я основываю на том

что  мне  известно  об  этом  человеке.  И  есть  еще  много  произведений,  которые  не

опубликованы и неизвестны. То есть он много писал.

 



Вопрос:  Кем он был? Сословие его? Должность?

Максим Русан: Мы должны отпустить по идее сейчас специалиста Бурхада и

специалиста Тумесоута. Потому что здесь находится МидгасКаус в течение какого-то

времени и ЛиШиони. То есть специалист по астральным мирам подошел, и подошел

биолог, психолог. Он очень хорошо изучает нашу энергетику, наши болезни.

 

32:30  Развиваемся ли мы так, как запланировано? Существует ли план

развития цивилизации, и следуем ли мы ему? Есть ли космические половинки?

Родственные души? Существуют ли души, которые воплощаются вместе, чтобы

продолжить  свой  опыт  развития  из  взаимоотношений  в  других  мирах,  либо

духовном мире?

Вопрос: Меня зовут Владимир. Я хотел узнать, все говорят, что все случайное

не случайно. Раз человек проживает ту жизнь, которую он запланировал, прежде чем

воплотиться,  то  развитие  цивилизации  это  тоже  какая-то  спланированная  Высшим

разумом?  То  есть  мы  развиваемся,  так  как  запланировано?  И  второй  вопрос:

действительно  ли  есть  космические  половинки  -  родственные  души,  которые

воплощаются постоянно вместе?

Ирина:  Благодарю за вопрос. Насчет плана воплощения. Существует ли план

развития цивилизации, и следуем ли мы ему? И второй вопрос: существуют ли души,

которые  воплощаются  вместе,  чтобы  продолжать  свой  опыт  развития  и

взаимоотношений  в  других  мирах,  либо  духовном  мире?  Их  можно  назвать

космическими половинками, разумными Душами, близнецами и так далее, очень много

названий можно сказать сейчас и придумать нашим разумом, который будет отражать

одно и то же понятие. Насчет плана воплощений хочет ответить Раом Тийан. Насчет

плана  на  цивилизацию.  С  цивилизациями,  которые  тоже  выстраиваются  по

определенным  законам  отношений.  Эгрегоры,  отношения  между  эгрегорами  и

отношения общества с той же планеты с ее тонкоматериальными цивилизациями со

стороны звезды, например, это все влияет на ноосферу, на сознание людей, которые

там воплощены. Есть план, и есть его выполнение. И здесь точно также  аналогия с

планом воплощения Духов в тело. Любой из вас, воплощаясь,  имел план жизни: что он

будет здесь развивать, к чему он будет стремиться, что он будет здесь перерабатывать,

какой опыт и какие свои негативные качества будет преобразовывать в позитивные. Но

все это кажется просто, пока все это в плане Духа. Пока он не воплощен. Но когда он

здесь воплощается, растет и развивается, планы, естественно могут меняться. Так как



наш мир материя – это сама по себе изменчивая структура, в отличие от мира Духа, где

есть  вечность,  то  есть  неизменность.  И  бывает  так,  что  после  воплощения  Дух

приходит к Богу и там он узнает, что там он своего плана не исполнил, а сделал даже

противоположное.  То  есть  не  развился,  а  деградировал.  Такое  тоже  возможно.  Он

понизил  уровень  своих  и  вибраций,  и  тот  уровень  духовного  мира,  на  который он

попал. Точно так же происходит и с цивилизациями. Ваш наставник живет сейчас в

духовном мире и не воплощен, можно сказать, ваш ведущий наставник планеты Земля

– это та сущность, которая имела здесь много воплощений и которая известна здесь

под именем Архангел Михаил в вашем сознании. Естественно у Него и у группы его

сущностей в духовном мире существуют планы на Землю, чтобы Духи, которые здесь

воплощаются,  проходили  как  можно  успешнее  свой  план  развития.  И  чтобы  сама

цивилизация  строилась  по  таким  законам,  которые  бы  позволили  войти  в

Межзвездный Союз как можно быстрее, так как это откроет еще больший простор для

развития,  в  том  числе  и  для  духовного.  Но  существуют  планы,  и  существует  их

выполнение. По объективным причинам, которые давно сложились на вашей планете,

условия  на  ней  зависят  от  ваших  законодательных  органов.  В  свою  очередь,

законодательные органы зависят от политических партий и экономических союзов. Те

люди, которые приходят в эти структуры – они совсем могут быть не нацелены на

выполнение планов ваших наставников. У них могут быть противоположные задачи.

Если вы хотите знать ответ на вопрос: входит ли это тоже в план, то в любом случае

все это было известно Богу еще до сотворения этого мира. Я буду говорить простыми

категориями, чтобы вы меня поняли. Естественно в духовном мире известно прошлое,

настоящее и будущее. Но я хочу подчеркнуть, что будущее многовариантно. Поэтому

для  Бога,  который  является  светом  Любви,  можно  сказать,  желателен  самый

позитивный для вас и вашего развития вариант будущего.  То есть это входит в его

план.  Но так как Он является существом вне времени и живет в духовном мире, и

имеет такое качество как ведение всего - всеведение, то естественно Ему известны и

все  варианты,  которые  не  отвечают  Его  плану.  По  разным  причинам.  Например,

деградация того или иного Духа Ему тоже заранее известна. Но не все, что Ему заранее

известно  Он одобрил.  Вы можете тогда  спросить,  почему воплощение  этих планов

существует.  Потому что  для  развития  каждого  Духа  дана  свобода  выбора.  Почему

существует свобода выбора – чтобы Дух развивался и рос в этой свободе и любви. Богу

известны все последствия выборов любого из представителей цивилизаций и будущей

цивилизации  как  общности.  Но  из-за  того,  что  Он  дал  свободу  выбора,  Он  не



вмешивается в этот выбор, потому что это урок тех людей и тех сущностей, который

они должны пройти для своего развития. Если будет жёсткий план, которому будут

следовать Духи без возможности от него отклониться, то это будет означать, что это

отобрана свобода выбора, и все ответственность за развитие ляжет на того, кто лишил

свободы выбора. А так как этого не произошло, то вся ответственность лежит на нас –

личностях. Поэтому мы можем деградировать и расти.

 

41:00  Как повысить уровень осознанности? Что нужно делать? Чем можем

помочь другим цивилизациям?            

Вопрос: Меня зовут Альбина, я из Санкт-Петербурга. У меня такой вопрос: все

говорят  об  осознанности,  но  как  повысить  уровень  своей  осознанности?  Что  нам

нужно  делать?  Молиться,  медитировать?  Ответьте,  пожалуйста.  И  как  мы  можем

помочь этим цивилизациям, Вселенной?

 Ирина:  Сейчас с нами присутствует МидгасКаус с планеты Эслер - это мой

куратор, и ЛиШиони с планеты Шимор – это наш общий куратор уже всей команды

"Кассиопея". ЛиШиони – специалист по астральным взаимодействиям. МидгасКаус –

биолог,  психолог,  специалист  по  инопланетным  формам  жизни.  Для  эслеровцев

инопланетная форма жизни это мы – земляне. Отвечая на ваш вопрос, Мид говорит это

так, что эти вопросы связаны. Чтобы повысить уровень осознанности и как вы можете

помочь цивилизациям.

В  действительности,  для  цивилизаций,  которые  здесь  работают  для

воссоединения  вас  с  Межзвездным  Союзом,  это  возможно,  только  повысив  свой

уровень осознанности. Прежде чем отвечать, как это сделать, нужно сказать несколько

слов о том, что такое вообще осознанность. Осознанность – это способность Духа к

работе со своими эмоциональными состояниями, к честному анализу событий вокруг

себя  и  отношений  с  окружающими  и  оценки  степени  духовного  развития,  которое

происходит  с  этим  Духом.  Осознанность  может  быть  повышена  только  путем

приобретения опыта. Никаким искусственным путем, который будет связан с тем, что

человек  что-то  сделает,  и  у  него  обязательно  повысится  уровень  осознанности,

повысить ее нельзя. Никаким искусственным путем, ритуальным путем это сделать в

значительной  степени  невозможно.  Вибрации  –  это  энергетическая  характеристика

ауры человека,  которая  помогает  ему настроиться  на  духовный мир,  на  контакт  со

своим  Высшим  Я.  Чем  больше  повышается  уровень  вибраций,  тем  больше  растет

уровень осознанности. Для этого на Эслере, на Шиморе и на Бурхаде существует один



самый эффективный метод – это общение со своей Высшей сущностью. Как я уже

говорил,  она  называется  на  Земле  «Высшее  Я»,  и  это  может  заменить  обычную

ритуальную молитву, какой-либо ритуал, мантру или любое другое действие, которое

люди осуществляют для контакта с духовным миром. Что такое молитва – это разговор

с Богом в той форме обращения, в форме обращения одной личности к другой. Мантра

- это похожая форма, но она больше не в форме обращения, а в звуковых вибрациях.

То  есть  осуществление  звуковых  вибраций,  настраивающий  либо  на  тот  или  иной

эгрегор,  либо  духовную  сущность,  либо  плазмоидную  цивилизацию.  Эффективно

можно  повышать  осознанность,  только  работая  со  своими  эмоциями,  со  своими

эфирным,  астральным,  ментальным  и  другими  оболочками  в  ауре.  То  есть

анализировать их состояние, состояние энергоцентров, которые являются проекциями

на физическом теле тех или иных духовных качеств. Описания этих духовных качеств

много  в  вашей  религиозной,  эзотерической  литературе,  которые  писались

воплощенными Духами с высших духовных уровней, контактерами и так далее. Я дам

лишь  общий  совет:  чтобы  повысить  свой  личный  уровень  осознанности

освобождайтесь  от  низковибрационных  состояний,  которые  вызваны  страхами,

тревогами,  обидами,  сомнениями  и  всеми  другими  негативными  эмоциями  и

чувствами. Это первое условие. Второе условие – это приобретение знаний о духовном

мире. В вашем случае это возможно через те духовные системы, которые существуют в

вашем обществе. Начиная от религиозных и эзотерических систем и заканчивая вашим

собственным  духовным  опытом,  который  осуществляется  в  процессе  жизни.  В

процессе контактов с различными кураторами. В процессе астральных путешествий и

так  далее.  И  третье  –  это  развитие  в  себе  положительных качеств,  положительной

энергии. Это набор тех энергий, которые соответствуют Божественным качествам. Вы

все  знаете,  что  Божественные  качества  –  это  свет,  добро,  жизнь,  любовь,  которые

можно сейчас назвать десятками слов. Но я уверен, что все понимают, о чем идет речь.

Потому что в действительности в Дух каждого человека,  в Душу каждого человека

вложены  врожденные  качества,  которые  называются,  -  естественный  нравственный

Закон.  И  по  этому  естественному  нравственному  Закону  любой  человек  прекрасно

понимает,  что  такое  благо,  что  такое  добро  и  что  такое  его  отсутствие.  Развитие

положительных  и  преобразование  негативных  качеств  в  положительные,  путем

преобразования энергии,  выпущенной ранее  на создание негативных эмоционально-

эфирных блоков в ауре человека. Это повышает уровень осознанности человека. А в

дальнейшем конкретизировать можно с позиции индивидуального консультирования.



Человек,  находясь  на  том  или  ином  уровне,  сам  пожелав  повысить  свой  уровень

осознанности,  либо  делает  это  самостоятельно  теми  или  иными  методами,

перечисленными мной выше, либо, если он считает, что ему нужен советчик на этом

пути,  так сказать духовный учитель,  он обращается к тому,  кого он желает.  Всегда

ученик  находит  своего  Учителя  по  вибрациям.  Если  говорить  в  более  общих

выражениях, то любому ученику любой эзотерической школы или просто авторитет

может подойти только тот, кто подходит ему по вибрациям. Другой ему, если сказать

земным языком, не понравится.  Не будет подходить под его уровень восприятия.  И

здесь уже будет вопрос индивидуальный для каждого, как именно этому конкретному

человеку повышать уровень осознанности. Но я уже общий путь обозначил.

 

50:00  Обязательно ли должна быть родственная душа? Или я должна её

найти или встретиться?

Ирина:  Да, я (МидгасКаус) сказал, что мы были знакомы с Духом моей жены

много воплощений и в действительности были знакомы в духовном мире, и у каждого

сейчас здесь находящихся тоже есть Духи,  которые воплощались с вами и которые

были  знаком  с  вами  в  духовном  мире.  Это  просто  свойство  Духа  объединяться  в

сообщество,  что на Земле, что на любой другой планете,  что в духовном мире. Все

притягиваются  по  уровню  вибраций.  Потому  что  совпадающий  уровень  вибраций

вызывает  взаимную  симпатию,  которая  является  первой  ступенькой  к  той  самой

безусловной Любви, которая вырастает потом из этих отношений. Но я бы не сказал,

что у каждой Души есть одна родственная Душа, а все остальные менее родственные.

Бывает, что у одного Духа несколько таких Душ, с которыми он идет из воплощения в

воплощение  и,  естественно,  тесно  общается  в  духовном  мире.  Они  все  являются

родственными Душами для него. Более того, эта категория вполне изменяемая. То есть,

например, встретившись в этой жизни с кем-то, даже если он ранее не являлся вашей

родственной Душой, с кем вы редко видитесь или вообще виделись первый раз, не в

одной жизни не встречались, такое тоже бывает, но вдруг здесь у вас могли завязаться

какие-либо отношения, отношения любви, помощи друг другу, и вы становитесь уже

здесь  родственными  Душами,  и  в  духовном  мире  эти  отношения  еще  более

укрепляются. Потому что вы начинаете друг к другу приходить. В этом случае вы уже

здесь становитесь родственной Душе этому человеку и соответственно, в дальнейшем

можете договориться вместе воплощаться. Такое бывает довольно часто. И вообще, в

понятие родственник, лично для меня, входит любой Дух, который для меня является



частью того же самого Бога, частью которого являюсь я.

 

53:11  Сейчас  мы  от  вас  получаем  знания  об  устройстве  мироздания,

духовного мира, а откуда получили эти знания вы? Наши ученые работают над

глобальными вопросами такими как,  лекарство  от  рака,  потепление,  создание

новой энергии, а какие вопросы глобальные решаются у вас?

Вопрос:  Уважаемый Мид,  скажите,  пожалуйста,  сейчас  мы получаем  от  вас

знания о мироздании, об устройстве духовного мира от Межзвездного союза. А откуда

получили  эти  знания  вы?  Вы  сами  до  этого  додумались  или  какая-то  другая

цивилизация с вами контактировала и передала вам эти знания?  То же самое меня

интересует про Бурхад. Откуда у них знания о мироздании? И второй вопрос: наши

ученые сейчас работают над глобальными проблемами. Например, открыть новый вид

энергии или найти лекарство от рака. Или решить проблему глобального потепления.

А какие глобальные вопросы решаются на вашей планете? Что вам нужно достичь?

Спасибо.

Ирина:  Немного  конкретизирует  вопрос:  откуда  берут  знания  другие

плотноматериальные  цивилизации  Бурхад  и  Эслер?  И  второй  вопрос:  какие

глобальные вопросы стоят перед цивилизациями Эслера и Шимора, и Межзвездного

Союза в целом? Спасибо за вопрос.

Всеми  источниками  знаний  в  цивилизациях  Межзвездного  Союза,  в  данном

случае,  является та база данных, которая является  научным достоянием культурной

общественности Межзвездного Союза. Это сумма всех знаний о мироздании и всех

умственных  установок,  которые  были  записаны,  говоря  по-вашему,  в  форме  книг,

например,  которые  были  переработкой  этих  знаний.  Все  это  составляет  базу

Межзвездного  Союза.  Все  это  накапливалось  непосредственно  путем  изучения,  как

действовать в тех или иных ситуациях. У любого Духа, воплощенного в любое тело,

процесс познания не отличается. Он идет через те или иные рецепторы тела и через

обработку  разумом.  Например,  если  вы  будете  наблюдать  одно  и  то  же  явление,

скажем, электрический ток, то его можно объяснить совершенно по-разному с разных

позиций понятия о мироздании. Если у вас в уме уже атомарная система знаний, то вы

будете  с  ее  позиций  объяснять  эти  явления.  Если  у  вас  в  уме  система  знаний,  не

основанная на планетарной модели атома, то это будут другие объяснения. Здесь очень

важно понимать, что объяснения, теории, концепции и другие умственные установки,

которые есть и описаны в книгах, и выражены словом вообще – это лишь часть той



всеобщей  Истины,  которая  становится  известной  на  том  или  ином  пути  развития

цивилизации  или  отдельного  человека.  Наш источник  знаний,  как  и  ваш  –  это  то

мироздание, которое мы изучаем и частью которого мы являемся.

Что касается глобальных проблем, которые стоят перед Межзвездным Союзом,

то  они  не  слишком  отличаются  от  глобальных  проблем,  стоящих  перед  каждой

планетой,  входящий  в  Межзвездный  Союз.  Первое  –  это  дальнейшее  изучение

Галактики, создание там колоний. В системах тех звезд, где это может быть, возможно

–  формирование  планет.  Дальнейшее  изучение  теории  гибридизации.  То  есть

скрещивания различных видов, для проявления тех или иных качеств разумных Духов.

Контакты с теми расами, которые не вошли в Межзвездный Союз, с целью, чтобы они

стали нашей частью. Так как мы считаем, что наш путь развития – он соответствует

плану  духовного  развития,  который  задуман  Богом.  Следующая  наша  глобальная

задача  –  это  контакт  с  Межзвездными  Союзами  других  галактик.  Работа  в

Межгалактическом  Союзе.  Гармонизация  контактов  с  совершенно  иными формами

рас, которые не формировались в нашей галактике. Еще одна задача – это контакты с

плазмоидными  цивилизациями.  Разработка  общей  концепции  мироздания,  общей

терминологии и прекращение разногласий по различному устройству мира, которые

вызывают  различные  негативные  эмоции  и  снижают  вибрации.  Дальнейшее

исследование  всех  законов  мироздания.  Изучение  свободной  энергии  вакуума  и

создание приборов, и кораблей на ее основе. Изучение черных дыр, квазаров и всех

форм галактической энергии, которые могут быть в нашей галактики. Это те задачи,

которые стоят перед нашим обществом. Все остальные вытекают из них.

 

1:00:25  Те знания, которые мы здесь получили,  как их передать детям?

Как воплотить их в жизнь?

Вопрос: Здравствуйте, меня зовут Алла. Я приветствую наших Высоких гостей

и всех, кто здесь присутствует.  Я на семинаре получила знания о Высшем Я и уже

применяю их,  благодаря Ирине и ее  спутникам.  Меня очень радует  эта работа.  Но

более  приземленно,  те  знания,  которые  мы  здесь  получили,  как  передать  детям?

Маленьким, побольше.  Потому что каждый из нас -  мама,  папа,  дедушки,  будущие

дедушки. Как именно воплотить это в жизнь? Потому что следующее поколение будет

строить и общаться, чтобы была созидательная энергия. Благодарю.             

Ирина: Да, Алла, благодарю за вопрос. Действительно очень важный вопрос по

поводу передачи знаний другим поколениям. Тем более, очень важным он становиться



в отсутствии пока на вашей планете и в вашем обществе образовательных программ,

которые  обучают  по  этой  методике.  Единственный  способ,  который  реален  для

преобразования  ситуации  на  вашей  планете  в  лучшую  сторону  на  данный  момент

времени – это передача через семьи тех знаний, которые необходимы для дальнейшего

духовного  совершенствования  и  развития  в  материальных  структурах:  науке,

философии,  искусстве,  медицине,  которые  уже  являются  вытекающими,  как  я  уже

говорил,  из  духовного  познания.  Что  бы  я  для  этого  посоветовал  здесь  сделать.

Учитывая особенность вашего общества, я бы посоветовал готовиться к воспитанию

детей, к рождению детей с воспитания и созидания самих себя. Что это значит? Это

значит,  что  вы,  как  будущие  еще  родители,  вы  должны в  полной  мере  осознавать

ответственность  за  развитие  этого  человека,  которого  вы  приведете  в  мир  и  его

приспособления к этому обществу. Это для тех, кто планирует. Для тех, кто уже успел

стать  родителями,  в  любом случае  воспитание  в  духе  познания  Высшего  Я,  нужно

начинать с себя и продолжать с собой работать на протяжении этой передачи знаний.

Проще  говоря,  любой  родитель,  который  планирует  этим  заниматься,  уже  должен

иметь опыт работы со своим Высшим Я, соединение с Ним, общение с Ним, обмен

энергиями. Все то, что мы рассказываем контактерам. О чем контактер рассказывает и

чему он может научить других людей. Только имея свой непосредственный опыт этих

состояний, вы можете их передавать детям. В какой форме это делать: все зависит от

возраста  ребенка  и  от  ваших  отношений,  но  это  должно  подаваться  в  форме

ненасильственной. А в форме того, что это необходимо для дальнейшего успешного

движения в том обществе, в котором будет развиваться ребенок. Все вы знаете, что

первое,  что  должны проявлять  родители  к  своим детям  -  это  любовь.  Это  гораздо

важнее тех норм воспитания, которые существуют в той или иной семье. Потому что

нормы воспитания – это умственные установки. А любовь развивается в душе, и она

повышает вибрации настолько, что это является важнейшим делом. Если вы научите

своего ребенка любить себя, любить окружающих, благодарить и любить Бога за этот

мир, то вы уже сделаете уже очень большое дело. Вы уже передадите ему ту энергию,

которая будет помогать ему в жизни. Потому что энергия любви есть энергия жизни. И

если при этом вы будете рассказывать ему с самого маленького возраста в доступной

для него форме, что он является не просто этим телом. А что он является бессмертным

Духом, воплощенным в это тело для тех или иных задач, что не существует смерти для

Духа, существует только для тела, и после смерти тела развитие Духа продолжится, вы

сделаете большое дело для того, чтобы он в дальнейшем действовал в осознанности.



Что такое действовать в осознанности? Чтобы он поступал тем или иным образом, не

руководствуясь  сиюминутной  выгодой  или  удовольствием,  а  теми  духовными

высшими принципами и законами, которые сейчас являются для вас религиозных догм

или  заповедей.  Если  это  станет  нормой  жизни  для  всего  общества,  то  постепенно

отпадет  потребность  в религия.  Об этом сказано  и в  религиозных текстах,  Библии:

придёт время на Земле, когда закон Бога будет написан у каждого в сердце. Когда он

написан  в  сердце,  какая-либо  необходимость  писать  его  в  канонах  или  на  бумаге

исчезает. Потому что первичен Дух. Материя вторична. Идею о том, что первичен Дух,

его высокие вибрации, его Божественные свойства, а материя вторична – именно эту

идеологию передать детям важнее всего.

 

1:07:43 О группах крови и резус-факторе. Что значит голубых кровей?

Вопрос:  Сергей.  У  меня  такой  вопрос  касательно  биологии  и  генетики.  На

данный момент официально известно у нас на планете, что идет деление на 4 группы

крови и 2 резус фактора. Существуют всякого рода теории, отходящие от официальной

науки,  в  частности,  понятие  голубых  кровей.  Кланы,  которые  приближены  к

правительству,  королевским династиям,  у них какая-то особенная кровь. Есть такая

теория, что резус-фактор отрицательный значит, что у него отсутствует ген обезьяны.

Как это видится с точки зрения наук Межгалактического Союза?

Ирина:  МидгасКаус: первое, на что я отвечу – это о резус-факторе. Это лишь

один из многих генов того примата, тело которого участвовало в вашем создании. Как

вы видите, в вашем теле есть много других генов, взятые от этого примата, которые не

отключены.  И если в вашей крови нет резус-фактора, это не говорит о том, что другие

гены не включены. Это лишь говорит о мутационном изменении ДНК, которое было

унаследовано.  И  в  действительности  формирование  крови  еще  продолжается.

Возможны те мутации, которые приведут к выявлению людей с 5, 6 группами крови.

Что  такое  группа  крови?  Это  определённые  наборы  белков,  которые  находятся  в

плазме крови и в эритроцитах, а также в тромбоцитах и лейкоцитах, в ее форменных

элементах.  Что  такое  белки  и  откуда  они  берутся?  Белки  –  это  строительные

материалы клеток,  которые берутся  из окружающей среды, когда человек питается.

Почему они у одного человека такие, а у другого совершенно другие? За это отвечает

такой фрагмент клетки как ДНК. Там закодированы биохимическим путем, абсолютно

все белки, которые входят в состав ваших волос, вашей кожи, вашей крови и вообще

всех структур вашего организма. Если 1 группа не содержит белков, которые есть во 2



и 3, то она так и называется 1, 2 и 3. А 4 содержит те белки, которые есть во 2 и 3.

Почему  это  так  закодировано?  Потому  что  изначально  люди  были  с  самой

распространенной  1  группой  крови.  И  только  потом  в  процессе  мутации,  позже,

появились  выключенные  участки  ДНК.  Это  происходит  по  совершенно  разным

причинам,  которые  могут  формироваться  либо  в  период  деления  клетки,

внутриутробного  развития,  вообще  перед  зачатием  этого  организма.  Могут

действовать различные факторы, начиная от болезней,  заканчивая действием ядов и

даже  повышенного  солнечного  излучения.  Насчет  кланов  голубой крови.  Под этим

образом  скрыта  вполне  реальная  основа:  в  древности  многие  правительственные

семьи, которые находились у власти, были действительно либо детьми инопланетян,

либо их потомками. У вас в России это очень распространено. Так как вы арийская

раса – у вас очень были распространены контакты с шиморцами, у которых цвет кожи

и  цвет  крови  несколько  голубоватый.  Потому  что  в  нем  содержится  много

органических соединений меди. Поэтому в древности многие вожди арийских, а потом

и славянских и европейских племен были потомками браков шиморцев с землянами.

Отсюда и пошло понятие голубая кровь. Сейчас группы крови рассеялись, поскольку

перемешивание  все  равно  происходит  внутри  семейств.  А  если  будут  только

родственные связи, то там уже мутации неизбежны ввиду того, что сходные ДНК несут

в  себе  подавленные  гены  различных  болезней.  Известный  случай  с  гемофилией  в

царских семьях.

 

1:14:57   Могли бы врачи с Плеяд полечить сейчас, пока идёт конференция?

Вопрос  к Аунике:  могли бы те  врачи Плеяд,  которые вам помогают лечить,

посмотреть этот зал.

Ауника:  У Плеяд сейчас идет общая гармонизация пространства. Это видно в

энергиях.  Идет  спектр  зеленого  цвета,  нежно  голубого.  Практически  отсутствует

желтый. То есть очень красивый перламутровый зелено-голубой цвет. Это говорит о

том,  что идет ваша перенастройка и  ДНК, в том числе.  То есть восприятие вашего

сознания, перестройка ваших тонких структур. Я очень рада этому, потому что идет

глобальная трансперсональная сессия. И они здесь присутствуют.

 

Максим Русан: У нас всегда соблюдается принцип свободы воли. Они сейчас

говорят, что вы работаете со своими наставниками. Для того чтобы они начали с вами

работать, скажите: "Я согласен". В данный момент времени они будут заниматься тем,



что они подойдут и посмотрят, чем можно помочь вашей структуре.

Ауника: Да, Максим. Соблюдая правила свободы воли и свободы выбора. Для

того,  чтобы давать или не давать согласие во время трансперсонального состояния,

через трансцендентное состояние,  мои все мысли абсолютно читаемы. Я абсолютно

прозрачна перед тонким планом. Потому что канал передачи должен быть чистым.  И

до того, как вы приходите на сам канал трансперсонального восстановления, вас уже

привели. И естественно, они знают основную причину,  по которой вы пришли. Вам

даже не обязательно ее озвучивать и даже мне.

Максим Русан: Потому что все эти причины они четко отражаются на вашей

энергетике, на ваших полях. Видно ваши эмоции, видно ваши деструктивные моменты,

блоки, сформированные годами. Поэтому я согласен. Я думаю, будет работа.

Ауника: Те запросы, которые идут от вашего ума, от той простройки, которая

связана с социальным планом, они не всегда первичны для вашей души,  которая и

привела  вас  на  это  место  и  на  эту  сессию.  И  ответы  по  возвращении  с

трансперсонального канала могут быть совсем неожиданными для вас самих.

 

Максим Русан: Чем хороши такие большие встречи? Тем, что тут производится

групповая работа. На самом деле наставники некоторых знают друг друга. Мы часто

начинаем сталкиваться с тем, что один и тот же наставник приводит к нам разных

людей. Гуля, я знаю, ты работаешь с гуманоидными цивилизациями. Они, по-моему,

пара – брат и сестра плеядеанцы.

Гуля: Мне  Ирина  сказала,  что  это  вообще  мои  дети,  и  я  с  плеяд  здесь

воплотилась.  Поэтому  тонкости  работы  уже  присутствуют  в  генной  структуре.

Поэтому я могу лечить.  Мне очень много задают вопросов, а почему у меня так не

получается. Я отвечаю, что у вас получится так, как вам дано. Так как ваша структура

тела может это сделать. Когда в человеке после лечения появляются способности, они

появляются  именно  вам  присущие.  Именно  то,  что  вам  соответствует.  Кому-то

соответствует  творчество,  кому-то  целительство,  кому-то  ченнелинг  и  так  далее.

Каждому  дают  то,  что  в  нем  заложено  и  раскрывают  это,  как  цветочек.  Человек

распускается как цветочек. В нем скрыто столько талантов, о которых он может даже

не подозревать и не знать. Это происходит как открытие. Очень открыты дети. Очень

часто происходит, что человек открывает способности лечить. Он приходит совсем с

другим запросом, а у него открываются способности видеть энергетические точки, и

руки  сами  туда  нажимаются.  Простраивается  связь  с  Высшим  Я.  Девочка  20  лет,



приходит и говорит: «А у меня ответы на все вопросы появились в голове».  Я говорю,

очень хорошо, значит, у тебя простроился весь канал.

Максим  Русан: Я  хотел  бы  добавить.  Я  считаю,  что  заниматься  лечением,

целительскими практиками,  даже массажами строго запрещено тем людям,  которые

внутри не сбалансированные, у которых есть деструктивные эмоции, у которых есть

блоки,  у  которых своя  собственная  структура  поломанная.  Как  можно поломанной

палкой построить нормальный, хороший дом? Невозможно.

Гуля: Основной посыл – это Любовь. Любовь к каждому, кто пришел к тебе.

Этой  любовью  окутываешь,  и  все  получается,  все  раскрывается,  и  тогда  чудо

случается.

Максим Русан: В нашем понимании любовь – это тот свет, та энергия, которой

мы приблизительно можем описать энергию того Создателя, того Абсолюта, Бога, той

структуры,  которая  нам  помогает.   Потому  что  для  кого-то  Бог  это  и  будет  та

тонкоматериальная структура, которая помогает ему лечить. Его тоже можно понять,

потому что для него это будет тот Свет, который он несет людям. Поэтому здесь надо

четко  понимать,  что  у  каждого  человека  может  быть  разное  понимание  Бога,  но

главное, чтобы в этом понимании был заложен смысл той любви, которую он несет…

(анекдот).  

 

1:23:13 Как добивается Влад Пульсар того, что у его учеников появляется

свет в глазах?

Максим Русан: Влад, как ты почувствовал, что можешь нести этот Свет и как

ты его несешь людям? Я вижу, как те люди, которые у тебя учились, к тебе относятся.

Сколько надо в них света вложить. У них глаза горят. Они подходят, и прямо видно в

глазах этот свет. Как ты добиваешься такого результата?

Влад: Я начну, пожалуй, с одного из стихотворений, которые мне периодически

передаются моими духовными наставниками. Оно может быть не совсем складное, но

суть происходящего в момент передачи будет понятна всем на уровне сердца, конечно

же.

Заигравшийся в Бога остановится.

Очнется, прозреет под натиском истины.

Упрощенным войдет в Духа сокровищницу.

Ни о чем не жалея. Во истину!

Все, не что есть у тебя – Богом дадено.



Не скачи по пространственной лестнице.

Твое место давно уже найдено.

Успокойся, остынь, мой прелестный.

Заигравшийся в Бога оступится.

Остановится в правды величия.

Не играй, не спеши, будь отличником.

Возвращай простоте свою ценность.

Роли главные в воздухе, космосе

Предначертаны Богом до вечера.

В тайной вечере вечность показана,

Дабы зло удалить человеческое.

Не играй, не спеши, будь песчинкою.

Уникальной, единой в наличии.

Только так станешь целою бурею,

Что проноситься в бесконечности.

 

Я  считаю,  что  само  состояние  человека  со  временем,  в  первую  очередь,

естественным образом, раскрывает его естественные способности к тому же общению

с Высшим Я, к общению с наставниками. Что не является чем-то особенным. И то, что

должно стоять  во главе иконостаса  у человека.  Человек,  в  первую очередь,  своими

моральными и этическими нормами и качествами должен ставить во главу угла свое

собственное развитие и совершенствование. Поэтому тот духовный мир, с которым я

контактирую, он передает такие глубинные и человеческие смыслы в форме стихов, в

форме тех занятий, которые я провожу, той атмосферы, которая создается в момент

обучения. Мое собственное совершенствование в том, чтобы быть еще более чистым

прозрачным  проводником  без  присутствия  какой-либо  личности  или  персоны,  у

которой есть  собственные планы,  жизнь,  определение  в  пространстве.  Для каждого

человека работа со своим собственным эго – это, в первую очередь, принятие этого эго,

а  не  борьба  с  ним.  Потому  что  нормально  злиться,  нормально  расстраиваться,

нормально злиться на то, что в мире есть несправедливость и то, что вас это задевает,

это тоже нормально. Поэтому первая и основная причина того, что человек находится в

неестественном состоянии,  в состоянии отсутствия свободного потока собственного

сознания  и  энергии  и телесной  жизненной  силы.  Это  неумение  принимать  себя  со

всеми теми особенностями, которые есть. Об этом нам говорит такая дисциплина, как



целительство.  Она  не  только  эзотерическая,  но  и  вполне  научная.  Этим,  как

бесконечной  дисциплиной,  в  которой  можно  познавать  и  совершенствоваться,  я

занимаюсь и обучаю этому других людей, которые сотнями мне пишут действительно

хорошие отзывы. У них что-то действительно в жизни меняется. Это огромное счастье

для человека – приносить пользу не только своей семье, своим близким, но и другим

людям, которые, на первый взгляд, нам кажутся по нашему воспитанию чужими. На

самом деле мы все одно. Мы все едины. Это не просто банальные слова, но и то, что

должно объединять человека в его осознании каждого мгновенья, каждой минуты и

каждого  дня.  Я  бы  хотел  для  вас  озвучить  3  пункта,  для  того  чтобы  логически

распределить  ваше сознание,  с  чего  начать.  Эзотерика  порой каким-то спонтанным

образом отвечает на важные вопросы, стоящие перед человеком и человечеством. И то,

что касается мужского и женского начала, и разности наших разумов. Мужской разум

кубический,  логичный,  очень  похож  на  структуру  компьютера.  Женский  разум

сферичен, абстрактен и в нем происходит очень много спонтанных квантовых явлений.

Поэтому женщина всегда будет во главе угла,  если мы с вами говорим о духовном

развитии и об общецивилизационном просветлении. Женский разум обучает мужской

разум, поэтому женщины, где мы не посмотрим, впереди планеты всей. И это очень

радует.  Итак, 3 пункта: Раскрытие чувственного опыта, то есть обучение. Не только

для  мужчин,  но  и  для  женщин.  Потому  что  очень  многие  женщины  в  нашем

российском этносе привыкли быть сами за себя и тянуть свою жизнь самостоятельно.

Поэтому раскрытие чувственного опыта познания Бога – это основа, на которое можно

наложить любое эзотерическое учение. В том числе и научные веяния, которые все

больше становятся, на мой взгляд, адекватными и похожими на правду. Необходимо

найти для себя идеально подходящую практику, мастера или состояние, в котором вы

не понимаете и не пытаетесь понять Бога,  а просто Его чувствуете.  Это банальный

совет,  но  он  действительно  работает.  Второе  -   определение  себя  в  духовном,

смысловом и идеологическом пространстве. В основе своей его у нас в русском этносе

и эзотерическом пространстве пока, к сожалению, нет. Но, тем не менее, наша с вами

задача  создать  его  своими  руками.  Создать  правильные  школы  эзотерического

образования, связанные с естественнонаучными дисциплинами в каждом федеральном

округе России. Это то, что может связать пространство непознаваемого и чувственных

переживаний. В процессе структуризации разума человек сможет видеть свое будущее

и  ставить  правильные  ценности  и  выстраивать  свой  новый  качественный  уровень

жизни.  Смысл  любого  эзотерического  опыта  –  это  приблизиться  к  собственному



счастью  и  научиться  летать  на  другие  планеты  на  кораблях  или  без  них.  На

сегодняшний  день  понятия  о  счастье  изменились.  Оно  стало  более  многомерным,

многогранным, но, тем не менее, к нему мы продолжаем двигаться еще более сложным

путем.  И  3  пункт  -  это  практическая  реализация  духовного  опыта.  Наше

сотрудничество и сотворчество должно быть реальностью каждого дня. Иначе мы так

и  будем  только  говорить  или  только  думать  о  том,  о  чем  мы говорим.  Давайте  с

сегодняшнего дня начнем жить!                              

 


